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Às dez horas e trinta minutos do dia quatro de setembro de dois mil e dezessete,
reuniu-se a Congregação do Centro Federal de Educação Tecnológica de Minas
Gerais, Unidade Araxá, sob a presidência do professor Henrique José Avelar, na
sala da diretoria. Estavam presentes: Henrique José Avelar, Presidente; Adriano
Roberto  Tarifa  Vicente,  representante  titular  dos  Técnicos  Administrativos;
Alexandre  Morais  de  Oliveira,  representante  titular do  Departamento  de
Eletromecânica; Fernanda Ribeiro Jordão, representante titular do Departamento
de  Minas  e  Construção  Civil;  Paulo Azevedo Soave,  representante  titular  do
Departamento  de  Formação  Geral  e  Hermann  Viana  Teixeira  Galvão,
representante titular dos Discentes. Item 1 – Verificação do quórum. Verificou-se
o  cumprimento  do  quórum regulamentar.  Item 2  – Abertura  da  29ª  Reunião
Ordinária da Congregação. O professor Henrique José Avelar declarou aberta a
reunião  às  dez  horas  e  trinta  minutos.  Item 3  –  Pauta  do  dia.  O  Presidente
apresentou a pauta proposta para a reunião. 3.1 Pedido de afastamento do prof.
Leandro Henrique Santos.  O prof. Henrique informou a todos que o professor
Leandro  Henrique  Santos  solicitou  seu  afastamento  para  cursar  doutorado  na
Universidade Federal de Minas Gerais, por um período de dois anos, a partir de
primeiro de fevereiro de dois mil e dezoito e informou também que o mesmo já
está  matriculado  e  que  o  afastamento  já  foi  aprovado  pela  Assembleia  do
Departamento  de  Minas  e  Construção  Civil.  Todos  os  que  estavam presentes
concordaram  com  o  pedido  de  afastamento.  3.2  Assuntos  Gerais.  O prof.
Alexandre Morais disse que ao checar alguns e-mails antigos, encontrou um e-
mail enviado pelo Diego Henrique da SINFRA, onde informava que o projeto do ar-
condicionado da Unidade de Araxá estava concluído e orçado. O prof. Alexandre
Morais  disse  ainda  que  o  projeto  pode  ser  útil  quanto  à  instalação  do  ar-
condicionado no auditório. O prof. Henrique pediu ao prof. Alexandre Morais para
retornar o e-mail ao Diego, pedindo para que ele analise e faça um orçamento
somente do auditório. O prof. Paulo Soave questionou sobre o quiosque, portaria e
prédio do DNIT. O prof. Henrique respondeu que quanto ao quiosque, o prefeito
José Afonso solicitou um novo orçamento e aguarda a resposta, também solicitou
a técnica em edificações, Mariana Pires, para fazer um desenho do quiosque, e
pedir três orçamentos com base neste desenho para montar o projeto. Quanto à
portaria o Prof. Henrique disse que o projeto está próximo de ser concluído. Sobre
o  prédio  do  DNIT,  o  prof.  Henrique  informou  que  semana  passada  solicitou
novamente ao diretor geral, Flávio Antônio dos Santos, a liberação do respectivo
imóvel, e até ressaltou da importância deste em abrigar futuros laboratórios.- Item
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4 Comunicações: O professor Henrique, fechando os assuntos do dia, citou o que
foi  discutido  e  decidido:  a  aprovação  do  afastamento  do  professor  Leandro
Henrique  Santos  e  informes  sobre  orçamento  do  ar-condicionado,  quiosque,
portaria e prédio do DNIT. Eu, Aldane Marcos Martins, secretário, lavrei a presente
ata que, após lida e aprovada, será assinada por todos os presentes.

Henrique José Avelar (Presidente) _______________________________________

Alexandre Morais de Oliveira _______________________________________

Fernanda Ribeiro Jordão _______________________________________

Paulo Azevedo Soave                    _______________________________________

Hermann Viana Teixeira Galvão     _______________________________________
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Aldane Marcos Martins (Secretário)__________________________________________

 ATA DA VIGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DA UNIDADE ARAXÁ DO CEFET-MG

37
38
39
40
41


	UNIDADE ARAXÁ

